
Conseil d’établissement  
Séance du mardi le 14 avril 2015 

École Paul‐VI 
 

Procès‐verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 14 avril à 19 h à la 
bibliothèque de l’école Paul‐VI, située au 666 Le Laboureur à Boucherville. 
 
Étaient présents 
 
Monsieur Pierre-Luc Beaucage, président 
Madame Martine Jolicoeur, parent 
Monsieur Jean-François Giroux, parent 
Madame Marie-Christine Tremblay, parent 
Madame Josée Hamel, parent 
Madame Marie-Christine Brunet, enseignante 
Madame Vincent Fraser-Guay, enseignant 
Monsieur Simon Lachapelle, enseignant 
Madame Marie-Sylvie Laurin, enseignante 
Madame Lise Bonneau, représentante du personnel de soutien 
Madame Mélanie Gilbert, représentante du service de garde 
Madame Christyne Tremblay, directrice 
 
Était également présente à titre de secrétaire d’assemblée 
 
Madame Lyne Gendron  
 
Étaient absents  
  
NIL 
 
1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

 
M. Beaucage préside le début de l’assemblée. L’assemblée est déclarée ouverte à 
19h05 et le quorum est atteint.  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

Proposé par, Marie-Christine Tremblay d’adopter l’ordre du jour tel que présenté en 
laissant le point 8, autres sujets, ouvert. Adopté à l’unanimité. 
 

CÉ 14-15-923 
 
3. Lecture et adoption du procès‐verbal  
 

3.1  Procès‐verbal du 3 février 2015 
 
 Proposé par Martine Jolicoeur, adopté à l’unanimité. 
 

CÉ 14-15-924 
 

3.2  Suivi des actions à prendre suite à la dernière réunion. 
  



3.3 Composition du conseil d’établissement 
 
 Madame Josée Hamel se présente en vue de remplacer le poste vacant laissé 

par Monsieur René Dubé. 
 
 Les parents présents votent à l’unanimité en faveur de la nomination de 

Madame Hamel qui remplacera Monsieur Dubé jusqu’à la fin de son mandat de 
2 ans, soit jusqu’en septembre prochain. 
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4. Approbation / Adoption 

 
4.1 Grille-Matières 2015-2016 
 
 Présentation de la grille-matières par la directrice, madame Christyne 

Tremblay. 
 
 Proposé par Marie-Sylvie Laurin, approuvée à l’unanimité. 
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4.2 Évaluation des règles de conduite et des mesures de sécurité 
 
 Présentation du code de vie de l’école par la directrice, madame Tremblay.  Il 

n’y a aucun changement au code de vie. 
 
 Approuvé à l’unanimité. 
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4.3 Marche Oxfam du 30 avril 
 
 Une marche aura lieu le 30 avril dans les rues de Boucherville afin de 

conscientiser les élèves de l’école à la surconsommation de l’eau potable. 
 
 Les membres approuvent l’activité à l’unanimité. 
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4.4 Sortie du service de garde – Accueil du préscolaire 
 
 Présentation de la journée d’accueil du préscolaire qui aura lieu le jeudi 4 juin 

prochain.  Approuvée à l’unanimité. 
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 4.5 Présentation des journées pédagogiques du service de garde en 2015-2016. 
 
 Approuvées à l’unanimité. 
  

CÉ 14-15-930 
 

4.6 Sondage – Service dîneur 
  
 Présentation des sondages concernant les services aux élèves dîneurs.  

Chaque enfant recevra les sondages et le parent devra répondre le plus 
rapidement possible.  Il faut que 70% des parents votant optent en faveur d’un 
modèle afin que celui-ci soit adopté. 

 
 Approuvés à l’unanimité.  
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 4.7 Présentation de l’horaire et des activités organisées pour la semaine des 

services de garde. 
 
  Approuvé à l’unanimité. 
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5. Parole au public 
 
 Aucun public 
 
6. Affaires courantes 
 

6.1 Campagne de financement 
 
 La campagne de financement de l’école sera le marche-oton organisé par 

l’école qui aura lieu le 1er mai. 
 
6.2 Recours collectif des parents – Frais exigés aux parents 
 
 Explication du recours collectif concernant les frais exigés aux parents.  Un 

travail colossal devra être fait afin de retrouver des factures de différents frais 
payés par les parents dans les 5 dernières années. 
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7. Paroles 
 
 7.1 Parole à la directrice 
 

- Retour sur les spectacles de cirque.  Chapeau aux organisateurs. 
  



 
 7.2 Parole aux représentants du personnel 
 
  NIL 

 
 7.3 Parole aux membres 
 
  NIL 
 
 7.4 Parole à la représentante de l’OPP 
 

- La mise à jour des listes d’effets scolaires devra être faite et présentée au 
CE pour le mois de mai prochain 

- Plantation de fleurs, possibilité du 22 mai 
- Projet de chanteur, toujours en développement 

 
 7.5 Parole au représentant du comité de parents 
 

- Retour sur les activités depuis la dernière réunion du conseil 
d’établissement 

 
 7.6 Parole au président 
 
  Nil 
 
8. Autres sujets 
 
 Nil 
  
9. Évaluation de la rencontre 

 
Belle rencontre 

 
10. Levée de l’assemblée 

 
Levée de l’assemblée à 20 h 55. 
 
 


